

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

31.01.2007

Ort, Zeit FaRa-Büro, 31.01.2007, 20 Uhr

Protokollant Martin Schütte

Anwesende

- Jens Steinborn
- Stefan Kröger
- Kristine Jetzke
- Marcus Hake
- Juliane Arnold
- Günther Nieß
- Martin Schütte
- Michael Augustin

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

1 Toner in 1.04

Im Poolraum 1.04 war der Toner des Laserdruckers leer. Wir befürchten von Studierenden und Mitarbeitern als Verantwortliche gesehen zu werden.

Im weiteren Verlauf der Sitzung erfahren wir, dass ein neuer Toner eingetroffen ist. Daher verzichten wir darauf hierzu aktiv zu werden.

2 Sommerfest/MatNat-Sportfest

- Am 20. Juni soll das MatNat-Sportfest stattfinden.
- Marcus und Günther gehen zum Vorbereitungstreffen am 22. Februar.
- Für die Turniere müssen wir natürlich rechtzeitig Mannschaften aufstellen.
- Es wäre schön rauszufinden ob alle E-Mailschreiber mit den Begriffen Sommerfest, MatNat-Fest, Sportfest dieselbe Veranstaltung meinen.

3 Gespräch mit der Präsidentin

Anfang des Sommersemesters soll das Gespräch zwischen Präsidentin und FSRs stattfinden. Von uns werden Stefan und Jens hingehen.

4 Uni-Shop

Der Uni-Shop sucht die Zusammenarbeit mit uns. Wir teilen ihnen mit, dass der FaRa kein Interesse an ihren Produkten hat.

5 Studienordnung/LSK

Die neue Ordnung wird zur Zeit überarbeitet.

Erinnerung: Für die MatNat-LSK werden unbedingt noch studentische Mitglieder gesucht.

6 IRA

Beim Institutsrat wollen wir nach dem Stand der Studienordnung und dem Ergebnis der letzten LSK fragen.

7 Lehrevaluation

Wir stellen fest dass leider nicht alle Lehrstühle eine Lehrevaluation durchführen. Außerdem ist aufgefallen dass bei der Uni-weiten Online-Evaluation Grunddaten wie Alter und Geschlecht abgefragt werden, wodurch die Bewertung kleiner (Informatik-)Veranstaltung kaum noch anonym ist.

Es wird vorgeschlagen eine eigene Lehrevaluation durchzuführen. Dies hätte den Vorteil ein direktes Meinungsbild aus einer Veranstaltung zu bekommen sowie die Möglichkeit das Ergebnis selbst zu veröffentlichen.

8 VeFa

Wir haben Interesse an der AG Schlüsselqualifikation teilzunehmen.

9 Lisa

Die neue Lisa ist weiterhin nicht in Betrieb zu nehmen. Um das zu ändern bestellt Stefan bald den Speicher.

10 Sonstiges

- Die nächste FaRa-Sitzung ist am Mittwoch, den 11. April, um 16 Uhr.
- In der ersten Vorlesungswoche wird angegrillt. (Die Detailplanung erfolgt auf der nächsten Sitzung.) Stefan nimmt als Vernetzer dazu Kontakt zum HPI auf.